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上访群众
!

您能不能帮我们解决
$

宋熔荣和戴美兰反映的

是家门口道路问题
!

百子亭

路口到昆仑路小学有一段

路
"

最窄的地方刚够一辆车

通过
"

并且离昆仑路小学大

门只有
!"

米左右
"

接孩子

的家长和周边居民几乎每天

都要在这里被堵上半天
#

$

您是我们的父母官
"

能

不能帮我们解决
% &

宋熔荣

住在这里
#"

多年了
"

与区委

书记面对面还是第一次
#

区委书记
!

能
%

明年上半年修好
&

'

你们能及时反映这个

问题
"

非常感谢
( &

单景南明

确表态
"'

这段路改造涉及

到
$""

万元左右的拆迁建

设费用
"

而今年的城建资金

计划已经用完了
#

但你们放

心
"

明年上半年就能完成此

项任务
( &

书记也有事拜托上访群众
群众满意

"

单景南当然

很高兴
"

因为修路过程中涉

及到拆迁
"

他还拜托宋熔荣

和戴美兰帮忙侧面做做群

众工作
#

宋熔荣和戴美兰则

说
!'

既然是为了我们美好

的家园
"

该出力的地方我们

一定会出力
( &

书记当场答复
!

肯定修路
&

.

记者旁听
/
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中国第三套纪念钞
)

北京奥运

纪念钞
!""#

年
$

月
%

日公开发行
"

当天二级市场狂涨
&'

倍以上
"

而且

一票难求
"

纪念钞再度掀起全国性

的收藏热潮
(

纪念钞是国家法定的

人民币流通货币
"

只有重大事件来

临中国人民银行才会批准发行纪念

钞
"

至此
"

新中国的历史上也就仅仅

发行过三套人民币纪念钞
*

纯金银

的第一套人民币纪念钞具有里程碑

的意义
"

是真正的
$

人民币钞王
&"

升值速度之快其他人民币藏品所不

能比拟
(

而且还将涨了又涨
"

一涨

再涨
(
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本品由上海印钞厂和上海造币

厂首度联合印制铸造
"

代表当今世

界印钞造币工艺的巅峰之作
"

可万

年珍藏
*

钱币专家刘正昌说
!

在货

币史上
"

第一枚的收藏价值都非常

高
"

中国第一枚流通货币贝币
"

现

在每枚的价值高达
&("

万
"

中国第

一枚开元通宝的价值是
)$

万
*

在

古代
"

只有在皇帝更换年号时才偶

尔使用黄金来铸造纪念货币
"

现在

均是价值连城的文物
*

人民币题材

一般都用印钞纸
"

本品使用
)(

克

大重量的纯金来铸造
"

创造了单枚

使用最多纯金的钱币类的纪录
"

史

无前例
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人民币藏品一般发行量都是万

套以上甚至更多
"

本品仅全球绝版

限量发行
)"""

套
"

体现了国家单位

$

把升值空间让给收藏者
&

的一贯原

则
* $

纯金银版第一套人民币纪念

钞
&

是人民币最高规格藏品
"

必将再

续第一套人民币的升值传奇
*

其升

值动力有四个
!
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也就是说
"

只有
)"""

套
"

错

过就不可能再有了
*
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做为我国第

一套人民币纪念钞
"

短短的几年时间

就上涨了
&"

多倍
"

现在是纯金银
"

升

值空间更大
(
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加上它是由大重量的纯

金和纯银铸造
"

它的收藏意义比创下

)""

万元拍卖天价的第一套人民币更

高
*

a�E?)*+,-.&m��C

�&m�RB�D EiS����VA

����

同时拥有三大
$

金字招牌
&"

权威性举世公认
*
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$

纯金银第一套人民币纪念钞
&

大

全套由中国人民银行批准
+

上海印钞

厂和上海造币厂印制雕铸
"

每套藏品

都配有用防伪纸张印制的收藏证书
"

收藏证书上有铸造单位领导的签名
"

并有全息防伪标贴
"

在不通风或潮湿

的情况下
"

都可以永久保存
,
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昨天
"

大石桥小区的老老

少少一大早就
'

浩浩荡荡
&

来

到了新街口街道
"

他们只有一

个共同的问题要反映
!

大石桥

小区西侧的
#

家餐馆太扰民

了
(

坚决要求取缔
,

居民代表周老告诉记者
"

'

我们至少写过
%

封信
"

向很

多部门反映过
, &

而最近的一

封信直接写给了市委书记朱

善璐
,

昨天下午
"

周老很开心地

告诉记者
"

下周一新街口街道

就会召集工商
+

环保
+

物价等

众多部门开协调会
"

商讨解决

此事
,
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!

时间
!

0

点

%

点接访开始
%

居民

0

点就来等

'

区委书记要到街道

来接访
( &

这个消息就像长

了翅膀
"

这几天在玄武区居

民中一直流传
,

昨天是正式接访的日

子
"

虽然居民也知道接访

活动
&

点才正式开始
"

但

还是按捺不住心情
"

一大

早 就 从 四 面 八 方 赶 到 街

道
,

记者
%

点半到新街口

街道时
"

工作人员已经登

记了近百人
,

一位居民告

诉记者
"

有人
'

点就来了
,

!

时间
!

1

个多小时

上百名市民等上
1

个多小时
%

只为见书记

粗略统计
"

昨天上午到

新街口街道找单景南反映

问题的有
(""

人左右
"

反映

的主要是薛家巷地块的拆

迁和大石桥小区环境两个

问题
,

昨天上午
&

点
"

单景南

准时来到街道
"

接访活动正

式开始
,

由于人数众多
"

直

到中午
)*

点多
"

仍有上百

人在等候室里坚持等待
,

!

时间
!

#

小时

一个问题书记倾听

#

个小时

昨天全天单景南共接

访了
#

批次群众
"

一共
)*

人
,

虽然人数不多
"

但上

午
&

个人是代表了几百人

反映薛家巷地块的拆迁问

题的
,

上午
)+

点
*$

分
"

伊女

士和其他
!

个代表一起去

见了单景南
,

#

个人你一言

我一语
"

一股脑儿把能想到

的所有问题都讲给书记听
"

单景南也没有打断他们
,

不

知不觉中
"

等到结束时
"

才

发现已经
)*

点半了
,

!

城市拆迁

!

征地安置

!

市容环境

!

企业改制

!

企业管理
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快报记者 陈英
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单景南

'

接访就是要真正了解老

百姓的呼声
, &

昨天
"

单景南在

接受记者采访时表示
"

要将这

种形式形成一个长效机制
"

'

要有一个渠道让百姓能直接

面对面找到我
, &

在来访中
"

因拆迁引发的

矛盾占多数
,

单景南说
"

拆迁居

民家庭可能有这样那样的困

难
"

因此在拆迁过程中
"

就要了

解老百姓真实的想法
"'

政策

必须要执行
,

但作为地方政府
"

对于特殊困难群体
"

我们要关

怀他们
, &

要让老百姓能面对面找到我

9+A

这下好了
%

事情总算有说法了

(]^_`) 接待人数再多些


